
          6月 22日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今日のプログラムは、１年間を省みてです。今期の会

計報告と実績報告をいたします。そして最後に、皆様方

に一言ずついただきたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

本当に晴々とした気持ちで今日を迎えているのは、お

そらく僕だけではないかと思います。 

今年度はコロナ禍で、今まででは考えられないロータ

リー運営でした。対外活動や従来の親睦活動を抑えた形

で進めてまいりました。 

私は基本に立ち返り、この１年間、例会の充実に精力

を注ぎました。緊張感を持てる例会が出来たのは、皆様

方のご協力のおかげと深く感謝申し上げます。 

次年度は、今年度より状況がおそらく改善され、周年

事業が立派に行われることと思います。楽しみです。 

最後に、陰ながら働いてくれた川村幹事、事務局に感

謝申し上げます。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 19 名 10 名 73.08％ 4 名 88.46％ 7 名 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² お世話になりました。 

弓野会長 

² 会長おつかれ様でした。 

星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・髙島章行・ 

山本忠安・須田 聡・千葉省三・鹿志村高道・ 

小野瀬裕・石川 悟・木本貴一・塩谷和宏・ 

滑川孝則・千葉隆一・佐藤信彦・池澤 健 

² 会長おつかれさまでした。7月からよろしくお願い

申し上げます。 

荒川浩信 

² 弓野会長、コロナ禍の中１年間本当に御苦労様でし

た。また、会員の皆様のおかげで１年間 SAA として

何とかやってこれました。ありがとうございました。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 34,000 円 累計額 1,097,600 円 

 

 

プログラム 

 

ニコニコ大賞記念品贈呈            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 米山に関するコメントを多くお寄せいただきまし

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 07 月 06 日（火） 【プログラム】所信表明 / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 3年 07 月 13 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / クラブ運営について 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



た、石川悟会員が大賞です。おめでとうございます。 

l 出席率 100％達成者は、11 名でした。その内、メー

クアップ無しで達成された方が 5 名います。ありが

とうございました。 

 

１年間を省みて          弓野会長 

l まず、仮決算の報告をいたします。 

l 地区会合が少なかったり、例会が２ヶ月休会になっ

たりで、委員会活動が思うように出来なかった 1年

でした。 

l 予算消化できず、繰越金が多いです。企業決算にし

たらすごい経常利益です。 

l 繰越金は 60周年記念事業に有効にお使いいただき

たいと思います。 

l 次に、後期実績報告です。 

l 1月 2月は、コロナ感染予防のため休会となりまし

た。会場が使えなかったのが一番の理由です。 

l 3 月 2日は、はくざんで今年最初の例会を開きまし

た。皆さんで近況報告をおこないました。 

l 3 月 16日 23 日は、荒川会長エレクトに 2 週連続で

次年度についてお話しいただきました。 

l 4 月 13 日は親睦例会で、季節のフルーツあみだくじ

大会を楽しみました。 

l 20日は、職業奉仕委員会外部卓話として、日立警察

署刑事課長に卓話いただきました。 

l 27 日は社会奉仕委員会外部卓話として、日立市社会

福祉協議会 豊田事務局長に日立市の問題点などお

話しいただきました。今後連携していければと思い

ます。 

l 5月 11日は、青少年奉仕委員会外部卓話として、常

陸フロッグス菅原代表、県北 RAC 河原委員長にお話

しいただきました。 

l 23 日、ノバホールで地区大会が開催されました。今

年度は会長幹事のみ出席し、あとはオンラインでし

た。第二分区が全クラブ欠席したことに驚きました。 

l 6月1日8日、クラブフォーラムとして各理事役員、

委員長さんに実績報告をしていただきましたが、事

業が少なかったので報告事業も少なかったです。 

l 15日は会長エレクト卓話として、次年度運営につい

て大いに語っていただきました。次年度が楽しみで

す。 

l 以上、一生懸命やらせていただきました。会員の皆

様には大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

 

総括         各会員 

l SAA としてやってきました。会長には大変お世話に

なりました。すごく楽にやらせていただきました。

大変面倒みていただきました。ありがとうございま

した。（朝日会員） 

l ２回目会長でしたが、思う存分できず残念だったと

思います。コロナ禍で仕事が少なく、こんなに時間

があったことがありませんでした。（鈴木会員） 

l 生業は損害保険がメインの仕事です。日立市など公

共関連でイベントがなくなり、賠償保険、損害保険

がなく、とても厳しい一年でした。最近は少しイベ

ント関連が戻りつつあります。（髙島会員） 

l 社会奉仕委員長でした。２回とも外部卓話でしたが、

無事に達成することができました。仕事のほうは若

干減っているように感じます。次年度 60周年をお

手伝いしていきたいと思います。（佐藤会員） 

l 会長１年間お疲れ様でした。娘が高校生になり、イ

ンターアクトクラブに入りました。（池澤会員） 

l 60周年も、記念事業宴会担当になりました。ご期待

ください。よろしくお願いいたします。（千葉省一

会員） 

l 会長 1年間お疲れ様でした。9月に入会して、まだ

活動を理解していない状況ですが、次年度 SAA とい

うことで頑張っていきたいと思います。（須田会員） 

l 会長１年間お世話になりました。ワイキキ RCとの

短期留学ができず、明秀学園の生徒さん、申し訳あ

りませんでした。（木本会員） 

l 職業奉仕委員長でした。優良従業員表彰が無事でき

てよかったと思います。コロナ禍での開催、感慨深

いものがありました。次年度４年目になります。よ

ろしくお願いいたします。（千葉隆一会員） 

l 今年入会し、職場は異動もないので、新たな世界を

久々に味わっております。とても勉強になりました。

次年度、ニコニコ出席委員長です。（滑川会員） 

l 限られたことしかできない 1年でした。クラブの今

後についてディスカッションができなかったのが

特に残念です。落ち着いたらやっていきたいと思い

ます。（石川悟会員） 

l お疲れ様でした。出席率 100%でした。仕事では常陽

銀行さんに大変お世話になりました。（鹿志村会員） 

l 先日セミナーで基調講演がありました。ロータリー

は自分の世界を広げられるということでした。水戸

西 RCの女性会員のお話がとても良かったので、出

前卓話に招きたいと思います。（石川國博会員） 

l 会計を仰せつかりました。来年も引き続きよろしく

お願いいたします。（塩谷会員） 

l 60周年に向けて浄財を残していただきありがとう

ございます。精一杯頑張ります。来月からよろしく

お願いいたします。（荒川会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日立中央 RC 北見様から花束が届きました。 

弓野会長、１年間大変お疲れ様でした。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


